

2017 年 9 月 7 日

Green Earth Institute 株式会社

究極のオーガニック化粧品用エタノール「Green Earth Ethanol™」を使った最初の製品、アロマルームスプレー「PURIFY MYSELF」が発売されます！

Green Earth Institute 株式会社（以下、「GEI」 所在地：東京都文京区 代表取締役：伊原智人）は、植物資源を原料に様々な化学品を製造するバイオリファイナリー分野のものづくりベンチャー企業として、2011年の会社設立以降、各種製品の開発に取り組んでまいりました。



その開発製品の一つであります、木質バイオマスを原料とした究極のオーガニック化粧品用エタノール「Green Earth Ethanol™」が、この度、NPO 法人日本ホリスティックビューティ協会（以下、「HBA」 代表理事 岸紅子）から発売されるアロマルームスプレー「PURIFY MYSELF」に使われることになりました。



「Green Earth Ethanol™」は、株式会社アルビオン様との共同開発製品として、本年5月に発表したところですが、今回の「PURIFY MYSELF」は「Green Earth Ethanol™」を使用する初めての製品となります。

「PURIFY MYSELF」は、「自分とつながる」をテーマにした、人にも環境にも優しく、瞑想や浄化、お守り代わりとしても使える HBA オリジナルのアロマスプレーで、“森の贈り物”である「Green Earth Ethanol™」のコンセプトと見事に調和した製品と言えます。



今回のコラボレーションについて、HBA の岸紅子 代表理事は、以下のようにコメントしています。

「このたび、HBA 主催 Holistic Beauty Life 2017 にて HBA オフィシャルグッズとして、「PURIFY MYSELF」を開発・販売いたします。当イベントは、環境省の協力、渋谷区の後援を得て、都会の消費者が自然環境と共鳴した生き方をすることで、人の健康とサステイナブルな社会を両立させよう（ホリスティックライフ）という目的で開催されます。そのオフィシャルグッズにおいて、CO2 の増加が無く、食料原料にも頼らないクリーンなバイオエタノールを採用できたこ

とは、非常に意義あることです」

今後とも GEI は、バイオリファイナリー技術の利用を通じて、グローバルな課題の解決に貢献しつつ、皆様一人一人の生活を豊かにすることを目指して、活動してまいります。

NPO 法人日本ホリスティックビューティ協会とは…

美しさを保つためにする日頃のケアが、結局は心身の健康を保つことに繋がり、ひいては毎日の充実感をもたらすことになるという考え方のもと、世の中に溢れる情報に惑わされず、今の自分自身に必要なものを選び取りセルフマネジメントするための基礎知識を発信している。

■ホリスティックビューティ検定

美容に目覚めた方から誰かのキレイを応援する方まで、ホリスティック（包括的）な視点で美容を学べます。

■主催イベント情報

ホリスティックビューティライフ 2017

「美は知性～セルフプロデュース力を手に入れよう～」

- ・開催日時：9月9日（土）11:00～18:00, 9月10日（日）10:00～17:00
- ・開催場所：TRUNK (HOTEL) 開業準備室（港区北青山 3-5-12）

NPO 法人日本ホリスティックビューティ協会：<http://www.h-beauty.info/>



■Green Earth Institute 株式会社

代表取締役：伊原智人

事業内容：植物資源からのグリーン化学品の製造

設立：2011年9月

URL：<http://gei.co.jp/ja/>

以上